mazières-en-gâtine

La musique s'invite à l'Ehpad



Des musiciens professionnels se sont invités, mardi, à l'Ehpad de la Ménardière devant les résidents.

e mardi 20 août, a eu lieu, 🚄 dans l'après-midi, un récital unique de musique classique, par l'orchestre A tous vents, à l'Ehpad de la Ménardière, à Mazières-en-Gâtine. Une représentation unique, un avant-goût de la prochaine représentation qui a lieu ce vendredi 23 août à 20 h 30, à l'église Saint-Barnabé. La musique s'est invitée à l'Ehpad par un quatuor, avec Marie-Frédérique Ejnès, bassoniste, accompagnée d'Hélène Castel au basson, Gwenaëlle Emeriau à la clarinette et Christophe Castel à la trompette, afin d'emmener le public vers d'autres contrées sur des musiques anciennes, empruntes de blues, polka, tango, boléro. Des résidents heureux de partager les talents des musiciens, un professionnalisme par la qualité de la prestation, sur des extraits de chansons traditionnelles écossaise, des chansons du répertoire de Claude Nougaro, puis un hommage à Michel Legrand, en offrant la musique des « Moulins de mon cœur ».

Les musiciens, en présence de Gérard Ejnès, ont précisé, pour clore le récital: « La musique c'est avant tout de rassembler et toucher le plus de monde possible. Nous souhaitions nous déplacer, faire venir la musique aux résidents de l'Ehpad de Mazières. »

Jeanine, résidente, évoque: « C'est un grand événement de recevoir des musiciens, de les voir jouer pour nous de leurs instruments. Dans mes jeunes années, je pianotais chez un voisin. La musique m'a accompagnée tout au long de ma vie et cet aprèsmidi, c'est du pur bonheur, ça fait du bien d'entendre des sons mélodieux. »

Concert ce vendredi 23 août à 20 h 30, à l'église Saint-Barnabé de Mazières-en-Gâtine.

